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En mars et juin 2020, vous nous avez témoigné votre confiance…  
Aujourd’hui, nous vous rendons compte de notre engagement au 
service de notre commune.

Votre municipalité

de 18 mois d’actions
son bilan
vous présente
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Chers Tignétanes et Tignétans,

Voici 18 mois, vous nous avez confié le soin d’administrer notre commune 
et d’assurer son avenir. Depuis lors, nous n’avons pas ménagé notre peine 
pour demeurer dignes de votre confiance et tenir nos engagements.

Durant ces derniers mois nous aurions souhaité vous réunir plus 
souvent, notamment dans les quartiers directement concernés 
par nos projets mais la pandémie de la Covid 19 ne nous l’a pas 
permis.

C’est pourquoi nous avons choisi de vous rendre compte 
de notre action en vous présentant ce premier bilan 
imprimé, dans l’attente de jours meilleurs.

   Votre maire
   Claude Serra
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1 - Nos priorités

conformes  
à nos engagements
Replacer la dimension humaine au centre des 
préoccupations municipales et développer une 
démocratie de proximité

Préserver nos espaces naturels,  
embellir notre cadre de vie

Notre ambition est de redonner à notre commune « un 
esprit village » en demeurant attentifs et réactifs aux 
attentes et préoccupations de tous, en privilégiant notre 
environnement proche, en n’oubliant aucun quartier, 
aucun chemin : pour cela, des agents municipaux 
motivés et des élus déterminés sont aujourd’hui à votre 
disposition et à votre écoute.

La taille de notre commune offrant un cadre idéal à 
l’épanouissement d’une authentique démocratie de 
proximité, nous vous présentons nos premières actions 
en ce sens :

 Mise en place d’un dispositif d’accueil physique, 
téléphonique et informatisé pour recueillir vos 
demandes, vos suggestions… auxquelles nous veillons 
à répondre au plus vite.

 Toute demande de rendez-vous fait l’objet d’une 
instruction attentive : plus de 15 personnes en moyenne 
sont reçues chaque semaine en mairie.

 Des délégués de quartiers ont été désignés au plus près 
de vous (la liste se trouve sur le site : www.letignet.fr).

 Les rendez-vous du maire et des adjoints (le deuxième 
samedi de chaque mois en mairie) vous permettent de 
nous rencontrer, poser vos questions et échanger en 
toute liberté.

Nous avons déjà obtenu la sauvegarde définitive de nos 
grands espaces naturels (dont Grangeneuve) dans le 
SCOT ‘Ouest (Schéma de Cohérence Territoriale Cannes-
Grasse).
Un PLU protecteur : lors de notre élection, nous avons 
découvert que le Préfet avait rejeté dès octobre 
2019 le projet voté en juillet 2019 par la précédente 

municipalité car il consommait trop d’espaces naturels. 
Nous avons donc relancé la procédure en prévoyant de 
doter le PLU de réelles mesures de protection de notre 
cadre naturel, en complément des dispositions que nous 
avons déjà prises pour protéger la qualité paysagère 
de nos collines : maitrise des divisions parcellaires pour 
empêcher désormais les spéculations financières de 
promoteurs dévastateurs.
Par souci d’économie, de nombreuses opérations 
d’embellissement de proximité ont été réalisées par nos 
agents : le résultat de leur travail est remarquable ! (Voir au 
paragraphe 3).
Parallèlement nous avons prévu des projets de 
requalification plus importants (voir au paragraphe 3).
Nous avons engagé une démarche d’adhésion au Parc 
Naturel Régional des Préalpes d’Azur.
Nos voies communales bénéficieront d’un programme 
pluriannuel de réfection. Les premières interventions ont 
concerné les trajets des transports scolaires pour faciliter 
les déplacements des nouveaux bus à grande capacité 
qui sont actuellement mis en service.

accepté 
par le Préfet,  
le Scot ’Ouest  
est opposable
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2 - Nos actions

de première urgence
Restructuration et redynamisation  
des services municipaux :
Lors de notre installation, nous avons découvert une 
situation affligeante : des services livrés à eux-mêmes 
et gravement affectés par plusieurs départs imminents 
dont les remplacements n’avaient pas été prévus. Pour 
rendre aux services municipaux leur pleine capacité 
d’action, nous avons dû procéder dans l’urgence à :
 6 Remplacements :

 L’agent d’accueil (retraite), l’agent à l’urbanisme 
(départ en mutation), l’agent à l’administration 
générale (longue maladie), deux agents au 
service technique (départs), un policier municipal 
(mutation) : le précédent, recruté en 2019 dans 
l’Indre, ayant regagné sa région d’origine.

 2 Recrutements :
 - un poste en renforcement au service technique,
 - un poste de secrétaire au CCAS (qui ne disposait 

d’aucun personnel permanent), afin de mettre en 
œuvre un réel accompagnement de nos aînés  
et une gestion plus active de la pandémie du 
Covid 19.

En contrepartie de ces deux recrutements, nous 
avons supprimé le poste de « Directeur de Cabinet » 
dont s’était doté le maire précédent. Fort de son 
expérience professionnelle et par souci d’économie, 
le maire assure lui-même la direction des services 
municipaux. Et contrairement à une affirmation 
totalement mensongère, il ne dispose d’aucun 
« coûteux cabinet personnel » : l’actuel cabinet est 
une cellule qui regroupe, sous l’autorité de la secrétaire 
du maire, les fonctions d’accueil et de secrétariat pour 
une meilleure coordination, sans entrainer la moindre 
dépense nouvelle.
La bibliothèque municipale a été redynamisée par 
une équipe d’élus et de bénévoles très motivés. Ses 
collections font l’objet d’une actualisation avec l’aide 
du Conseil Départemental.
La Police Municipale est dotée d’un service d’astreinte 
permettant sa mobilisation la nuit et les week-ends, 
pour réagir à toute difficulté soudaine et répondre à 
toute urgence.

Bibliothèque : l’accueil des petits a été amélioré
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2 - Nos actions

Développement du lien avec nos aînés  
et démultiplication des actions en leur faveur :
Notre volonté : développer un lien permanent et 
attentionné avec nos aînés. À notre arrivée, le CCAS 
gérait une liste de 68 personnes ! Nous avons donc 
procédé au recensement exhaustif de tous nos 
concitoyens séniors : 613 personnes se sont ainsi 
vus proposer des contacts réguliers et si besoin des 
interventions plus personnalisées.
L’offre d’actions de proximité à leur intention a 
été profondément étoffée afin de maintenir une 

dynamique de vie physique, de socialisation et de 
lutte contre l’isolement : des cours de gymnastique 
d’équilibre, d’informatique, des modules d’exercices 
de la mémoire, d’utilisation des médicaments, des 
moments récréatifs, des déplacements véhiculés à 
la demande, des conseils notariaux, des exercices de 
marche et santé, des conseils de sport et nutrition, des 
ateliers de cuisine… sont aujourd’hui proposés.

Pour la vaccination contre la Covid 19, un 
accompagnement personnalisé a été réalisé sur 
demande.
Un N° de téléphone portable leur permet, en cas de 
nécessité, de joindre directement un correspondant de 
la mairie en dehors des heures ouvrées, les week-ends 
et les jours fériés.
Nous avons obtenu du Conseil Départemental 
l’affectation sur notre commune d’une assistante 
sociale (sur un poste qui était vacant depuis plusieurs 
années).

la Sous-préfète à la rencontre de nos aînés

Emilienne, notre centenaire donne l’exemple de la vaccination

exercice de  
gymnastique d’équilibre

concert  
de Raphaèla CARE
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Désormais, vous pouvez vous tenir régulièrement informés 
de la vie de notre village (manifestations culturelles, 
sportives, associatives…), recevoir des alertes lors 
d’évènements climatiques ou autres et joindre nos agents 
d’astreinte en urgence :
Le site internet de la mairie ( www.letignet.fr ) a été modernisé 
et son contenu élargi et densifié : nos commerçants et nos 
artisans, notamment, y sont référencés.
L’usage du panneau électronique est systématique. Pour 
plus d’efficacité, il sera déplacé à l’entrée de ville, en 
amont du rondpoint de la scierie.
L’application d’information et d’alerte « panneau Pocket » 
sur téléphone portable est gratuitement mis à votre 
disposition.

2 - Nos actions

de première urgence
Création d’un dispositif  
général d’information et d’alerte :

Amélioration des dispositifs de secours  
et de protection sanitaire

Sur les trois défibrillateurs 
existants, deux étaient 
en panne : ils ont été 
réparés et trois appareils 
supplémentaires ont été 
installés, au Vieux Village, 
devant l’école et à la 
police municipale (le plan 
d’installation est disponible 
sur le site internet de la 
mairie). 

Le dispositif anti-intrusion de l’école a été réparé 
et testé lors d’un exercice. La sirène d’alerte à la 
population, (en panne depuis des années) est en cours 
de réparation.

De nombreuses formations aux premiers secours et 
à l’emploi des défibrillateurs (plus de 100 personnes 
en ont déjà bénéficié), des exercices d’évacuation 
et de sécurisation 
routière à l’école… ont 
été réalisés. D’autres 
actions suivront dans les 
prochains mois. 

Pour garantir le maintien de 
notre centre de secours 
et faciliter les interventions 
d’urgence de nos 
pompiers, nous avons mis 
des locaux à leur disposition, 
assurant ainsi de meilleures 
conditions de permanence 
sur place.

l’application Panneau Pocket

Aménagements  
dans notre Centre de secours 

formation de sécurité routière  
pour nos scolaires

formation  
aux 1ers secours

un défibrillateur au Vieux Village
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Le SCOT ’Ouest validé par le Préfet a prévu, à 
notre demande, des dispositions particulières nous 
préservant de toute augmentation démographique 
non souhaitée.

L’opposition au survol aérien est menée par les 23 
communes de la CAPG au sein d’une commission 
dans laquelle votre maire prend une part active 
en soutien des démarches conjointes menées au 
niveau ministériel par Michèle Tabarot, députée, 
et Jérôme Viaud, Président de la CAPG. Sur notre 
proposition, l’association Adepte Nature du Tignet 
participe désormais aux travaux de la Commission de 
l’Environnement de l’aéroport de Cannes.

Un grand merci à Jérôme Viaud,  
Président de la CAPG !

Le maire, en sa qualité de président (bénévole) de 
SILLAGES a rétabli un service réservé aux scolaires 
et modifié les horaires au départ du Tignet pour 
permettre à nos lycéens d’arriver à l’heure dans 
leurs lycées. Dès l’achèvement de la procédure 
de restructuration du réseau, deux arrêts scolaires 
nouveaux seront implantés aux Chemins de Provence 
et du Flaquier Sud. Des bus de plus grande capacité 
sont progressivement mis en service.

Le raccordement du Hameau des Veyans au réseau 
d’assainissement a été retenu dans le Contrat de 
Territoire liant le Conseil Départemental et la CAPG 
(pour un montant de 1,9 millions d’euros). Cette 
opération permettra de raccorder les riverains de la RD 
2562 depuis le Hameau des Veyans jusqu’à la Vallée 
Heureuse, puis ceux des Veyans et des Moulins.

2 - Nos actions

Défense de nos intérêts  
dans les instances décisionnelles

Nous disons non au survol aérien de notre commune

les nouveaux bus scolaires

La fibre arrive au TIGNET !
Nous avons obtenu le classement du Tignet en 1ère priorité départementale.

Les travaux ont repris cet hiver : 70% des prises individuelles seront raccordées fin 
2022 et l’achèvement total est prévu au 1er trimestre 2023.                    

Un grand merci à Charles-Ange Ginésy, Président du Conseil Départemental !
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Par manque d’entretien, notre groupe scolaire a mal 
vieilli. Nous avons donc prévu, en concertation avec les 
enseignants et les représentants des parents d’élèves, 
d’engager une opération de rénovation complète 
des locaux d’enseignement, 
des cantines et des   cuisines, 
d’agrandissement des 
locaux de l’école maternelle 
et du périscolaire et 
d’embellissement du cadre 
extérieur, notamment de 
végétalisation de la cour. 

Notre projet de modernisation 
et de généralisation de 
l’emploi du numérique a 
été retenu par le Ministère de 
l’Éducation qui le financera 
à hauteur de 70% des 
dépenses.

Dénaturé par l’implantation d’une opération immobilière 
trop importante, mal négociée et non surveillée, 
ce quartier nécessite aujourd’hui une profonde 
requalification : réfection des voies, implantation d’un 
éclairage public, réalisation d’une promenade le long 
de la coulée verte centrale embellie et végétalisée, 
modernisation du parcours de santé, aires de pique-
nique…tout en préservant ce qui reste de son cadre 
naturel. Nous avons exposé ce projet à la Sous-Préfète 
de Grasse et obtenu son approbation enthousiaste. Il 
sera prochainement présenté aux riverains concernés.
En outre, la fermeté que nous avons manifestée 
face aux nuisances provoquées par les poids lourds 
(verbalisation systématique) a incité les nouveaux 
actionnaires de la société E.I.C à envisager l’arrêt et 
le déménagement du dépôt de matériel de l’Apié de 
Josson.

3 - Nos projets

de requalification
Rénovation et modernisation  
des écoles maternelle et primaire :

Requalification et embellissement  
du quartier du Flaquier Sud :

Présentation du projet Flaquier Sud à la Sous-préfète de Grasse

Notre école rajeunit

le sol de 
la cantine 

totalement 
carrelé
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Les conclusions de l’expertise que nous avons 
commandée sur notre éclairage public, victime de 
pannes à répétition, sont sans appel : le réseau est 
vétuste, plus de 80 têtes d’éclairage sont défectueuses, 
toutes sont incompatibles avec les exigences 
écologiques modernes et il comporte de nombreuses 

zones d’ombre. Nous avons donc prévu un programme 
de remise en état, de modernisation technologique 
et écologique des 600 têtes d’éclairage et de 
densification.

Ces travaux permettront de diviser  
notre consommation par 5 !

Les abords de la mairie ont été magnifiquement et 
sobrement embellis par nos agents du service technique 
qui aménagent actuellement un square à proximité de 
la salle des fêtes pour agrémenter et sécuriser l’attente 
des parents à la sortie de l’école primaire.
 

L’avenue de l’Hôtel de ville sera requalifiée en totalité, 
dotée d’un trottoir de sécurisation piétonnière et son 
éclairage public vétuste sera modernisé.

Le parking à proximité de la salle des fêtes sera rénové.

L’espace dédié aux forces alliées accueillera notre 
monument aux morts pour devenir le lieu de mémoire 
unique qui rendra plus dignement hommage à tous 
ceux qui sont tombés pour la défense de nos valeurs 
et de notre liberté. Ce projet a déjà reçu un accueil 
enthousiaste et reconnaissant des associations 
d’Anciens Combattants.

Les abords de l’église ont été débroussaillés afin 
d’améliorer l’image perceptible de notre commune 
dès l’entrée de ville (la précédente municipalité 
n’intervenant parfois que sur des espaces privés 
commerciaux).

« La Pointe Carrefour », laissée depuis trop longtemps 
à l’abandon, fait l’objet d’une étude d’aménagement, 
en vue de la réalisation d’une « esplanade cœur de 
ville » favorisant rencontres et échanges. 

Les berges du Canal de la Siagne seront réaménagées 
pour devenir un lien piétonnier agréable entre le quartier 
de la mairie et la zone commerciale.

3 - Nos projets

Modernisation et densification  
de l’éclairage public :

Embellissement d’espaces laissés à l’abandon.

Notre éclairage 
public est vétuste

les abords de la mairie embellis par nos agents

Les portes drapeaux saluent le futur monument aux morts

La maquette 
présentée sur  
son futur site

Nos agents aménagent un square  
face à la salle des fêtes

Les abords de l’école requalifiés par nos agents

Le chemin 
de Provence 

requalifié par 
nos agents
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Gestion des eaux pluviales en 
amont du boulevard urbain :
Lors des travaux réalisés par la précédente municipalité 
sur le Bd urbain, les dévalements brutaux d’eaux 
pluviales n’ont pas été pris en compte : à chaque orage 
violent, ils inondent la route et créent un important risque 
d’accident. Afin d’y remédier, nous avons engagé des 

études hydrauliques pour définir les travaux à réaliser en 
amont des Chemins des Roures et des Lauriers.

Enfouissement des lignes  
EDF de moyenne tension 
Le long du boulevardd urbain jusqu’au chemin de la 
Font du Roure.

Le projet de la précédente municipalité d’implanter 
une zone artisanale à l’Apié de Josson imposait la 
réalisation préalable de près de 5 M € de travaux à la 
charge de la commune. Cette zone artisanale aurait 
en outre généré un important trafic quotidien de poids 
lourds et de véhicules utilitaires, avec son cortège 
permanent de nuisances sonores.

Nous avons annulé ce projet pour lui substituer la 
création d’une aire d’équipements légers de sports 
et de loisirs de plein air (dans l’espace non pollué) 
accueillant un boulodrome, un site de dressage 
canin, un « padel », une aire de jeux pour enfants…                                

3 - Nos projets

de requalification

Aménagement de l’Apié de Josson  
en un espace de sports et de loisirs de plein air :

Présenté à la Sous-Préfète, ce projet a déjà reçu un avis favorable des services de l’État
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La préservation de notre cadre de vie impose la mobilisation de tous et la nécessité d’agir par des actions de 
proximité, des gestes quotidiens. Nous avons déjà organisé :

 pour nos scolaires : des formations au compostage, au lombricompostage, 
à la lutte contre le gaspillage alimentaire. Les projets écologiques de trois 
classes, labellisés par le rectorat et une formation à la préservation de l’eau 
et de sa biodiversité, sont également soutenus.

 pour tous : une opération d’éco-
pâturage, une formation à la 
restauration des restanques, 
une formation à l’utilisation du 
composteur, une opération « Zéro 
déchet »,

4 - Nos démarches

d’utilité publique
Actions écologiques de proximité :

Formation à la restauration des restanques

Notre commune s’est lancée dans l’éco pâturage

initiation  
au compostage  

à l’école
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Nous souhaitons vous proposer une offre culturelle 
variée et de qualité au rythme d’au moins une par 
mois : vous avez pu déjà apprécier des pièces de 
théâtre, des concerts, des expositions (vous trouverez 
le programme du 1er trimestre 2022 ci-joint). Un tel 
rythme a un coût : nous avons donc opté pour une 
participation limitée à 5 euros par adulte.

À noter que l’utilisation de l’ancienne église du 
Vieux Village s’avère très limitée car les besoins en 
stationnement n’ont pas été pris en compte lors 
des travaux de réfection, et nous estimons que les 
riverains n’ont pas à subir les nuisances d’un tel oubli ! 
Heureusement, le nouveau curé a accepté de remettre 
l’église St Jean Cassien à notre disposition.

Les animations et divertissements ne sont oubliés : 
bal populaire du 14 juillet, fête de la musique, soirées 
estivales, concert pour les jeunes, animations pour nos 

scolaires, accueils de cirques… ont été organisés et 
seront régulièrement reconduits et amplifiés.

Afin de mieux soutenir nos associations qui participent 
activement à l’animation de notre vie collective, nous 
avons clarifié les modalités d’attribution des subventions 
et des locaux de la commune et nous veillons à 
soutenir toutes les grandes manifestations, sportives 
notamment : Trail, Enduro, dressage canin…

4 - Nos démarches

d’utilité publique
Augmentation de l’offre  
de manifestations culturelles et d’animations 

théâtre au Tignet

concert de la Chorale 
Fenêtre sur cour

un concert 
pour nos 
scolaires

Le 1er Enduro du Tignet a tenu ses promesses

Le bal du  
14 juillet 2021

Un cordial déjeuner partagé 
avec nos associations
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…constituent l’une de nos principales préoccupations : 

En remplacement des 5 caméras obsolètes existantes, 
un dispositif de vidéo-protection de dernière 
technologie constitué de 18 caméras est en cours 
d’installation aux points-clés de notre commune. Il 
fonctionnera en étroite liaison avec la Gendarmerie. 

La convention de coordination avec le Préfet, le 
Procureur et la Gendarmerie a été réactivée.
Une convention avec le Procureur permet désormais 
de recourir aux transactions pénales.

L’effectif de la police municipale compte à nouveau 
deux policiers et un service d’astreinte garantit leur 
mobilisation en soirée et durant les week-ends.

Un nouveau véhicule tout terrain de surveillance pour 
notre Comité Communal des Feux de Forêt (CCFF) a 
été acquis avec une aide financière conséquente du 
Conseil Régional.

En concertation avec la Gendarmerie, le Conseil 
Départemental et la Sécurité Routière, nous avons 
élaboré un plan de maîtrise des flux circulatoires, 
venant notamment du Var et de St-Cézaire et 
empruntant nos chemins comme des raccourcis 
routiers. Il sera mis en œuvre prochainement, après 
consultation des riverains concernés.

Pour maîtriser les dangers et les nuisances des 
excès de vitesse, dans la traversée du Vieux Village, le 
Chemin du Village, l’avenue Belletrud, le bd urbain…, 
nous multiplions les contrôles radar et prévu divers 
aménagements de ralentissement : leur mise en place 
sera également précédée d’une consultation des 
riverains.

Des passages piétons supplémentaires, dotés de 
panneaux solaires clignotants, ont été implantés. 
D’autres suivront sur la RD 2562 aux arrêts de bus des 
Moulins et des Veyans. 

Pour lutter contre les violences faites aux femmes, nous 
soutenons l’action des associations qui se mobilisent au 
quotidien.

4 - Nos démarches

d’utilité publique
Votre sécurité et la 
protection de vos biens… 

Les nouvelles caméras

Lutte contre les violences faites aux femmes
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Soyez pleinement rassurés : la gestion du 
budget communal, assurée par notre Adjoint 
aux Finances, ancien Haut Fonctionnaire des 
Finances Publiques, est particulièrement 
rigoureuse. Contrairement à des écrits sans 
fondements, le budget ne connait aucune 
dérive et vous n’avez à redouter aucune 
augmentation des impôts communaux !

Sachez que les dépenses que nous avons 
dû engager portent uniquement sur deux 
recrutements fixes et des recrutements 
provisoires et limités de personnels de 
remplacement, conséquence directe de 
la pandémie.

En effet, il nous a fallu :
 faire face aux arrêts de maladie ou de 
cas contacts qui ont affecté les personnels 
des écoles (ATSEM de maternelle et 
cantines), 

 appliquer avec diligence les mesures de 
protection des enfants dans les écoles,

 organiser à la hâte des garderies lors 
d’absences de maladie d’enseignants 
non remplacés par le rectorat pour 
permettre aux parents de poursuivre leur 
activité professionnelle en toute sérénité.

Le coût de ces recrutements provisoires 
sera compensé en grande partie par le 
remboursement des salaires versés aux 
agents titulaires durant leurs périodes 
d’arrêts.

En outre, nous avons augmenté nos 
ressources par la vente d’un terrain 
communal et d’un délaissé de voirie ne 
présentant aucun intérêt pour la commune. 

Dès la clôture de la gestion 2021,  
nous vous présenterons  
la situation financière  
de notre commune :  

vous pourrez ainsi juger  
par vous-même.

5 - La situation

financière  
de notre commune
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6 - Nous donnons

la parole  
à l’opposition

GENERATIONS 2020

Chers Tignétanes, Tignétans,

8 lignes seulement pour résumer 2 ans de mandat à nous battre contre : les cessions de 
terrains communaux, l’explosion des charges de personnel, des décisions d’urbanisme 
incohérentes,... 

Nous continuerons d’agir pour le bien de notre commune et vous informerons via notre 
bulletin papier et notre page facebook : 

https://www.facebook.com/Generations.Le.Tignet.

Merci à tous ceux qui nous suivent déjà. 

Que cette année 2022 soit pour nous tous signe de renouveau et de sérénité enfin 
retrouvée. Prenez tous soin de vous et de vos familles.

Les membres de le TIGNET GENERATIONS 2020.
Brigitte ANDRY, Jacki DERAIN, Nathalie BOUFFERROUK, Laëtitia DOMEC

Groupe BALAZUN

« Depuis 18 mois, nous dénonçons une augmentation sans précédent des dépenses 
budgétaires notamment de personnels par des recrutements inconsidérés. 

Impossibilité d’assurer notre rôle d’élu, sans aucune communication du maire, ni débat 
sur les projets à venir de la commune.

Trop souvent mis devant le fait accompli (antenne 5G, déménagement du monument 
aux morts…). 

Absence de démocratie pour nous intégrer dans une quelconque commission 
municipale, et ainsi apporter la voix des citoyens que nous représentons. 

Une mise à l’écart inadmissible ».

Voici leurs déclarations :



Chères Tignétanes, chers Tignétans,

Forts de votre confiance, nous sommes, mon équipe et moi-même, 
déterminés à poursuivre notre engagement afin de faire de notre 
village un lieu où il fait bon vivre, dans un cadre de vie embelli et 
un environnement naturel préservé.

À l’issue de la présentation de ce bilan, j’ai souhaité m’adresser 
directement à vous : vous pouvez retrouver mon message sur : 
www.letignet.fr ou en scannant ce QR code.

Dans l’attente de pouvoir nous retrouver, je vous adresse mes  
très fidèles pensées.

       Votre maire,
       Claude Serra


